

## Saint-Dionisy

# Un projet collectif citoyen



Les panneaux photovoltaïques ont été posés sur le toit de l'école.

Le projet collectif citoyen, commencé il y a deux ans avec la société Oc'Citen, avance avec la pose de panneaux photovoltaïques sur les toits de Saint-Dionisy. Les premiers ont été installés sur la toiture de l'école Marie-Castang, vendredi 12 novembre. Mardi 8 décembre, ils seront raccordés à une éolienne puis au réseau.

Les travaux s'enchaîneront avec la pose de panneaux sur l'atelier municipal, sur l'arrière du bâtiment, donc invisibles de la route.

Pour terminer cette installation, le foyer communal sera lui aussi équipé, côté sud, au début de l'année 2022. Les travaux seront

plus longs pour raccorder les panneaux au réseau. En effet, ils ne le seront qu'à la fin du premier trimestre 2022, afin d'être mis en service.

C'est une installation en collaboration avec la municipalité, qui loue les toitures à la société pour une durée de vingt ans. L'idée de l'entreprise est de faire de la gestion de projet, l'étude de la mise en place des panneaux sur la toiture, avec des fonds financés par des citoyens bénévoles qui placent leur argent pour investissement.

L'électricité est revendue à EDF, avec un prix fixe, garanti par l'État.

► Correspondant Midi Libre : 06 63 17 61 57